

**小さなエラーで大きな災害  
守ろう我が身と仲間の安全**



7. 自助、共助、地域と

2020年プライマリー  
バランス黒字化を目指して  
財政健全化計画が6月末に  
まとめられる予定であり、  
当面厳しい財政状況が続き  
ます。自助・共助・公助と

いわれますが、平常から公助にもたれ過ぎない自助、共助を主体とした社会を目指すべきであります。

インフラに関しては、時代から守り活かすメンテナンスの時代といわれますので、痒いところに手が届くよろんな肌理細やかなシステムには自助、共助の精神が求められます。道の文化といわれるわが国においては、嘗て「向こう三軒隣」といわれる地域社会が存在していました。高齢化で都会に若者が流出

国土技術研究センター理事長  
谷口博昭

## 「地方創生」に期待すること⑤

三島建設業協会（小川会長）の安全委員会（森田会長）は1月21日、新規例の安全祈願祭と第2回委員会を行った。

安全祈願祭は三島市大宮町の三鷗大社で実施し、小野会長や佐野茂樹副会長、齋藤稔副会長、森田安全委員長、山本良一総務委員長に加え、三島労働基準監督署の清家宏造署長が参加して1年間の無事故、無災害を祈願した。

委員会では、森田委員長が、「ハトロールや講習会などの事業を皆さんの協力の下に実施して有意義な委員会活動したい」とあいさつ。2016年度事業としては、9月29日開催の建災防全国大会（愛知県名古屋市）

無事故・無災害願う  
三嶋大社で安全祈願

# 三建

発行・編集  
一般社団法人 三島建設業協会  
広報委員会  
三島市玉川250の2  
電話〈055〉975-0332  
ホームページ <http://www.misimakenkyo.jp>

A black and white photograph capturing a steep, rocky hillside. The hill is covered in dense vegetation, including small trees and shrubs. A wooden staircase or path leads upwards through the hillside. Several people are visible on the path, some walking away from the camera and others closer to the foreground. The background shows more trees and a fence, suggesting a park or natural reserve setting.

紅白梅の芳香に、思わず振り返る観光客（熱海梅園、撮影青木久尚氏）

(森田尚孝所長)と熱海市  
熱海建設業協会(大館節太  
会長)は12月15日、県立  
海高校での土木の日イベ  
ント「熱海高校防災カルタ  
会」を合同で開いた。熱  
海高校二年生106人を対  
象とし、「土木の日」の由  
来や土木事務所の事業の明  
確、防災かるた大会などを行  
い、土木や防災に関する理  
解を深めた。

# 熱海高校でしそーか防災カルタ

平成27年分 確定申告



申告書の作成は  
自宅のパソコンで

**確定申告** 検索

Step1 国税庁ホームページで申告書を作成

↓  
↓  
↓

Step2 ネットで送信 (e-Tax)

プリントアウトして送付

電子証明書 + ICカードリーダライタ を準備

送信

<b>所得税および復興特別所得税 贈与税</b>	<b>消費税および地方消費税 (個人事業者)</b>
平成28年 <b>3月15日(火)まで</b>	平成28年 <b>3月31日(木)まで</b>

確定申告書の作成に当たっては、「復興特別所得税額」の記載漏れのないようご注意ください。

提供 三島・熱海税務署

A black and white photograph capturing a group of individuals, likely students and a teacher or mentor, gathered in a large, brightly lit gymnasium. They are seated on the polished wooden floor, which features white basketball court markings. In the center of their attention is a grid of approximately 20 small, rectangular cards or pieces of paper arranged in four rows of five. The man, positioned in the upper left, is dressed in a white lab coat over a dark shirt and has his right arm raised, pointing his index finger upwards. He appears to be leading a discussion or explaining a concept to the others. The group consists of several young people, some with dark hair and others with lighter hair, all looking down at the cards or listening intently. The background shows the interior of the gym with its high ceilings, long windows, and doors.



人脈アムア  
今年は四年に一度のオリ  
ンピックの年です。今から五十二年前、私がまだ小学生だった頃、東京オリンピックが開かれました。日本の女子バレー、テニス、ラグビーの選手の活躍が放送され感動したことを覚えていま  
す。自ら体を動かすスポーツというものが観ても楽しいものとして定着した気がします。

そして四年後、今度は東京オリンピック自転車競技トラック、マウンテンバイクの二種目が伊豆市で開催されることが正式に決まります。

静岡県沼津土木事務所技監兼修善寺支所長  
ふるやてつゆき  
古屋徹之氏

【略歴】1961年富士市生まれ。1986年入庁、2011年小山町建設課に派遣、12年富士土木事務所検査監、13年富士土木事務所都市計画区長、15年4月現職

父が建設業を営んでいたことから大学では土木工学を専攻。東京の大学に通っていたこともあり、都内での就職も考えていたが、父が他界したため地元の静岡に戻つて就職活動。静岡県に入庁した。

県庁では主に港湾課や河川課に所属。予算や議会対応など、多忙な業務に無我夢中で取り組んでいたとい

う。思い出に残る経験は、国

## 高い技術を身に付けて表現力を身に付ける

河川や住宅地を見て立ち尽くしたことを今まで鮮明に覚えているとい

う。被災直方。話を聞くと勉強になる、「オリ」ンピック開催まであ

り広げられています。

また、伊豆をサイクリングのメッカとして盛り上げ

ています。

ムも多数参加して熱戦が繰

ります。誰もがオリ

ンピックの開催地となることなど

想像もしてこなかつたこと

です。それだけに期待が大きい

ました。誰もがオリ

ンピックの開催決定とな

りました。これから四年間

で準備することは数多くあ

ります。国際大会の中でも

オリンピックとなると時間

はいくらあっても足りませ

れています。

こうした中での今回のオ

リンピックの開催決定とな

りました。これまで観客は少ない

方が現実です。

一方で、サイクリングを

楽しむ方は年々多くなって

いるように思われます。伊

豆市では日本サイクルス

ポーツセンターを会場にし

て、毎年ツアーオブ・

ジャパンの伊豆ステージが

開催され、海外からのチー

ムも多数参加して熱戦が繰

ります。

オリンピックの開催期間

となる七月下旬から八月上

旬は、伊豆にとどては観光

に発生し、宿泊施設は満室

の状態が予想されます。

このような状況の中で、

選手や観客の宿泊、移動手

段の確保などを考えると、

交通アクセスの改善と宿泊

施設の確保は早急に取り組

まなければならぬと思つ

ています。

伊豆市では修善寺駅を中心とした整備を進めてきま

す。南北の駅前広場の整備も今

度で完了します。しかし、駅からの観客輸送に必

要な周辺道路の整備はまだ

多くの改良が必要で

す。

さらに、世界各国から来

られる選手や競技関係者、

観客の皆さんに喜んでもら

える「おもてなし」は、伊豆

全体で取り組まなければ

ならない課題です。

言葉や食といつた課題も

さることながら、美しい自

然とそこに暮らす人々が育

がりました。

持っている素材を如何に

活かしていくのか、それぞ

れの市町が磨きをかけ、そ

して、伊豆が一つになつ

て、伊豆の魅力を世界に発

信していくことがこれから

伊豆の未来に必要なこと

が求められます。

そして、オリンピックを

契機に自転車競技への関心

山、華山反射炉、そしてオ

リンピック。その他にも伊

豆創造センターも立ち上

がります。

なんだ文化など、世界各国か

らの観光のお客様に楽しん

でもらえる伊豆となること

あります。行政や觀光

事業者などが集まり美しい

伊豆創造センターも立ち上

がります。

このように思っています。

伊豆を満喫できる仕組みが

あります。

オリンピック開催期間

となる七月下旬から八月上

旬は、伊豆にとどては観光

に発生し、宿泊施設は満室

の状態が予想されます。

このような状況の中で、

選手や観客の宿泊、移動手

段の確保などを考えると、

交通アクセスの改善と宿泊

施設の確保は早急に取り組

まなければならぬと思つ

ています。

伊豆市では修善寺駅を中心

とした整備を進めてきま

す。

南北の駅前広場の整備も今

度で完了します。しかし、駅

からの観客輸送に必

要な周辺道路の整備はまだ

多くの改良が必要で

す。

さらに、世界各国から来

られる選手や競技関係者、

観客の皆さんに喜んでもら

える「おもてなし」は、伊豆

全体で取り組まなければ

ならない課題です。

言葉や食といつた課題も

さることながら、美しい自

然とそこに暮らす人々が育

がります。

そして、オリンピックを

契機に自転車競技への関心

山、華山反射炉、そしてオ

リンピック。その他にも伊

豆創造センターも立ち上

がります。

このように思っています。

伊豆を満喫できる仕組みが

あります。

オリンピック開催期間

となる七月下旬から八月上

旬は、伊豆にとどては観光

に発生し、宿泊施設は満室

の状態が予想されます。

このように思っています。

伊豆を満喫できる仕組みが

**三建めぐり**

ミス熱海梅の女王

くまがい あすか  
熊谷 明日可さん**～お客様と触れ合うことにやりがい～**

「色とりどりの花が見られ、自然の多い熱海が大好き。そんな熱海の良さを発信していきたい」。小学6年生の時に出場した市の「湯らっくすマラソン大会」で当時のミス熱海と一緒にコースを走った時から、「いつか自分もこのように熱海を盛り上げたい」という思いを持ち続け、家族や高校の同級生の勧めもあり、昨年11月のコンテストに応募。東京都・静岡県・神奈川県・埼玉県・千葉県の1都4県の応募者73人の頂点に立ち、「第29代梅の女王」に輝いた。

12月の研修後、最初の大仕事は、熱海梅園で



第29代ミス熱海梅の女王、梅娘、桜娘が勢ぞろい(熱海梅園にて・本人中央)

行われている「第72回梅まつり」と糸川遊歩道で開催中の「第6回あたみ桜糸川桜まつり」。来場客にさくら茶や甘酒をふるまつたり、記念撮影に応じたりして会場を盛り上げる。「梅や桜のことだけでなく、市内の他の見どころや食に関して聞かれることも多い。たくさんのお客さまと触れ合うことができ、本当にやりがいを感じ」と笑顔を見せる。

今後は、小田原市の尊徳マラソン大会や湯河原町のオレンジマラソン大会に出場し、背中に熱海のゼッケンを付けて走る予定もある。中学

時代はテニスで東豆大会優勝、高校時代は陸上の7種競技で県大会に出場するなどのアスリートであり、これからも熱海市のPRのために走り続ける。

そして、「ランニングを通して、市内の観光スポットを紹介する番組をつくることができれば」という考えも持つ。

平成7年8月生まれの20歳。専修大学経済学部2年生。両親と熱海市内にお住まい。「明日可という名前の通り、あすの可能性を信じて前向きに生きること」がモットー。

19世紀で世界一の大都市はといえば、ロンドンやパリ、ニューヨークの何れでもない。それは江戸であった。人口100万人、しかもその半分以上を武士とその家族が占めるという典型的な消費都市。それが江戸であった。時代劇を見ていると、長屋が続く下町の小路には必ず共同井戸があり、釣瓶井の周辺は、おかみさんたちの周辺は、お好みざなた。

時代劇を見ていると、長屋が続く下町の小路には必ず共同井戸があり、釣瓶井の周辺は、お好みざなた。時代劇を見ていると、長屋が続く下町の小路には必ず共同井戸があり、釣瓶井の周辺は、お好みざなた。

時代劇を見ていると、長屋が続く下町の小路には必ず共同井戸があり、釣瓶井の周辺は、お好みざなた。

時代劇を見ていると、長屋が続く下町の小路には必ず共同井戸があり、釣瓶井の周辺は、お好みざなた。

時代劇を見ていると、長屋が続く下町の小路には必ず共同井戸があり、釣瓶井の周辺は、お好みざなた。

時代劇を見ていると、長屋が続く下町の小路には必ず共同井戸があり、釣瓶井の周辺は、お好みざなた。

時代劇を見ていると、長屋が続く下町の小路には必ず共同井戸があり、釣瓶井の周辺は、お好みざなた。

時代劇を見ていると、長屋が続く下町の小路には必ず共同井戸があり、釣瓶井の周辺は、お好みざなた。

時代劇を見ていると、長屋が続く下町の小路には必ず共同井戸があり、釣瓶井の周辺は、お好みざなた。

**玉川上水**

歴史よもやま話

156

**和泉 清**

羽村の取水堰を開いたその日、水は43キロ離れた四谷大木戸まで1日で到達したという。コンクリートが無かつた当時、土に浸み込む漏水を防ぐために三和土二ガリを混ぜ合わせると凝固して滲ぬ状になり、コンクリートと変わらない役割を果たしたのだ。

（たたき）が使われたのである。つまり、粘土、砂利、防いだのだろうか。

（たたき）が使われたのである。つまり、粘土、砂利、防いだのだろうか。

漏洩を防ぐために三和土二ガリを混ぜ合わせると凝

固して滲ぬ状になり、コン

クリートと変わらない役割

を果たしたのだ。

（たたき）が使われたのである。つまり、粘土、砂利、防いだのだろうか。

漏洩を防ぐために三和土二ガリを混ぜ合わせると凝

固して滲ぬ状になり、コン

